

<https://info.nodo50.org/Venezuela-El-23-un-barrio-chavista.html>



Venezuela: El 23, un barrio chavista (I)

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Jueves 4 de septiembre de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Uno de los mayores bastiones de Hugo Chavez en Caracas se llama Barrio 23 de Enero. Es una zona de monoblocks y casas precarias. Una parroquia habitada por 400.000 personas y con fama de ser uno de los barrios más peligrosos de Caracas, al que muchos habitantes de la ciudad le tienen pánico. Eso, claro, visto desde afuera. Desde adentro, se valora una historia que siempre lo pone en el centro de la escena por su protagonismo. Desde allí nacieron o se resistieron los diez últimos golpes de estado e insurrecciones que vivió Venezuela. Hasta el nombre del barrio tiene que ver con eso. El 23 había sido construido para ser entregados a militares. El nombre original iba a ser 2 de Diciembre, día del cumpleaños del dictador Marcos Perez Jiménez. Pero el 23 de Enero de 1958 lo derrocaron, la gente invadió los edificios sin mucha ceremonia, y se eligió esa fecha emblema para bautizarlo. Desde esa tradición, el 23 fue cuna de decenas de organizaciones sociales y políticas. Alcanza por dar una vuelta por sus calles plagadas de murales con el rostro del Che, para que los más viejos cuenten al extranjero un rosario de historias que incluyen la cárcel y la clandestinidad. Hoy es uno de lo barrios donde el proceso encabezado por Hugo Chavez tiene mayor popularidad.

Fotos: Sebastian Hacher. Fuente: [SubCoop](#)